
 

2019年度   

５月１５日に生徒総会が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【質疑応答】 

 

 

 

 

 

 

5/８ AO推薦入試ガイダンス 
が行われました。 

これから、より本格化していきます。 

各委員会委員長から 
活動方針などが伝えられます 

部活動予算は 
興味津々です 

 

カッパ置きを作って欲しい！  

合唱コンクールをしてほしい！ 

先生方と相談してみます 
購買のメニューを増やして欲しい！ 


